

学校だより

令和7年6月30日
尼崎市立園田小学校
校長 杉浦 文崇

— 修学旅行 楽しんでできました!! —

HPへ⇒



早いもので7月を迎えます。1学期も残すところあと3週間ほどとなりました。子どもたちは楽しく夏休みが迎えられるように、1学期の学習や生活のまとめに取り組んでいます。梅雨のため、雨の日やジメジメする日が続くかと思えば、真夏のような日が続いたりと過ごしにくい日が続いています。子どもたちがしっかりとまとめに取り組めるように、お子様の体調管理にご協力、よろしくお願いします。

6月16日(月)から子どもたちが楽しみにしていた水泳指導が始まりました。16日の週には、1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生の子どもたちが一緒に水泳の授業をするペア水泳を行いました。上級生と下級生がペアになって授業を行うので、上級生が見本になったり、お手伝いをしたりしながら授業を進めました。また、一緒に水の中でゲームをするなど、楽しい水泳の時間を過ごしました。



1年生と6年生 ペア水泳

6月12日(木)、13日(金)に6年生が修学旅行に行ってきました。1日目は三重県志摩市にある「志摩スペイン村」、2日目は三重県鳥羽市にある「鳥羽水族館」です。1日目のスペイン村では、日中はパルケエスパーニャで友だちとたくさんあるアトラクションに乗ったり、お土産を買ったりと仲良く過ごしました。夜はホテルでビュッフェ形式の夕食を食べ、その後、鳥羽水族館の方に来ていただいて、生き物セミナーをしていただきました。セミナーでは、鳥羽水族館のことや飼育員の仕事、生き物について教えていただきました。2日目の鳥羽水族館では、鳥羽水族館でしか見られないジュゴンやラッコをはじめ、たくさんの生き物を見たり、アシカやセイウチのショーを見たりと、日本一の飼育数を誇る鳥羽水族館を満喫していました。この2日間、子どもたちは「みんなが楽しい修学旅行にする」ということを意識して活動することができていました。6年生の優しさやパワーを知ることでできた2日間でした。



パルケエスパーニャ グランモンセラー



パルケエスパーニャ スプラッシュモンセラー



鳥羽水族館 セイウチショー

— 個人懇談について —

7月1日(火)～4日(金)まで、午後から個人懇談があります。そのため、子どもたちは清掃後に下校となります。懇談では、担任からお子様の学校での様子(学習、友だち関係)などを話させていただきます。保護者の皆様からは、お子様のお家での様子などをお聞かせいただければと思います。お子様がより良い成長をしていくためには、学校と家庭の連携が必要です。10分ほどの懇談ですが、学校と家庭が連携を深める良い機会にしたいと考えています。よろしくお願いします。

7月行事予定

月	火	水	木	金
	1 朝会 個人懇談 13:30 下校	2 通常校時表 個人懇談 13:30 下校 情報モラル (4校時、 体育館)【2・4・6年】 歯科検診 (10:00～) 【未受診の人】	3 個人懇談 13:30 下校	4 個人懇談 13:30 下校
7 クラブ	8 集会 6年アウトリーチ (2・3校時)	9 全校音読交流会 (1校時)	10 6年アウトリーチ (2・3校時) 放課後学習	11
14 清掃後下校	15 清掃後下校	16 一斉下校 清掃後下校 給食最終日	17	18 終業式(4校時 終了後下校)
21	22 1年夏のオンラ イン体験会 (9:00～9:15)	23 1年夏のオンラ イン体験会 (9:00～9:15)	24	25
28	29	30	31	

8月と2学期当初の主な行事予定

- ・ 8月11日(月)～17日(日) 学校閉鎖日
- ・ 29日(金) 始業式(4校時後下校)
- ・ 9月 1日(月) 給食開始・委員会
- 2日(火) 3日(水) 夏休み作品展

※ 毎週月曜日は定時退勤日となっています。ご理解ご協力をお願い致します。

【 勤務時間 8:15～16:45 留守番電話対応時間 18:00～ 7:30 】

◎夏季水泳の実施について

・ 入水時間や夏季水泳実施時間の調整等、これまで実施に向けての取り組みを行ってまいりましたが、暑さ指数やそれに伴う運動の制限、夏季水泳の登下校時の安全を確保できない現状があることから、**夏季水泳を実施しないこと**となりました。
児童の安全を第一に考えての判断となります。ご理解、ご協力お願いいたします。

3年3組担任の西田紗菜です。元気な声や笑顔であいさつしてくれる子どもたちに、毎日元気もらっています。学習に一生懸命に取り組む姿、友達や他学年にも優しく声をかける姿、暑さの中でも楽しそうに遊ぶ姿、どれも素敵で、園田小学校の子どもたちは本当にすごいなと日々感心しています。1学期も残り1ヶ月となりましたが、気持ちよく1学期を締めくくることができるよう、子どもたちと一緒に頑張っていきたいと思います。これから、よろしくお祈りいたします。